



Häufig gestellte Fragen zum Bayerischen Testzentrum Landkreis Freising

Wer betreibt das Testzentrum?

Betreiber des Testzentrums ist das Landratsamt Freising. Zur Bewältigung der Coronavirus-Pandemie wurde dort eine Koordinierungsgruppe eingerichtet, die zusammen mit dem Gesundheitsamt Freising alle Maßnahmen steuert.

Wer führt die Testungen durch?

Im Rahmen einer Ausschreibung hat die AICHER GROUP GmbH & Co. KG den Auftrag für die Durchführung der Testungen im Landkreis Freising erhalten.

Wer wertet die Proben aus?

Der Freistaat Bayern hat für die bayerischen Landkreise und kreisfreien Städte eine Rahmenvereinbarung mit der Firma Eurofins ausgehandelt. Der Landkreis Freising hat sich dieser Vereinbarung angeschlossen, sodass auch die Proben aus dem Freisinger Testzentrum bei Eurofins ausgewertet werden.

Wo befindet sich das Testzentrum?

Das Testzentrum für den Landkreis Freising befindet sich in drei Containeranlagen auf dem Gelände der Luitpoldanlage in der Großen Kreisstadt Freising. Es bestehen Parkmöglichkeiten vor der aufgestellten Containeranlage.

Wie lange dauert es, bis die Probe ausgewertet ist?

Die Rücklaufzeit des Labors liegt derzeit zwischen 48 und 72 Stunden und ist abhängig von der Menge an Proben, die eingesendet werden.

Wer kann sich testen lassen?

Laut Bayerischem Testkonzept können sich alle Bürger des Freistaats Bayern im Testzentrum testen lassen. Dies gilt auch für ausländische Mitbürger.

Wie funktioniert die Anmeldung?

Um einen Termin im Testzentrum zu bekommen, müssen Sie die Internetseite www.coronatest-fs.de aufrufen. Dort füllen Sie ein Formular aus und bekommen mehrere Uhrzeiten angezeigt, zu denen Sie sich testen lassen können. Dabei gibt es separate Zeitfenster für freiwillige Tests, symptomatische Personen und Kontaktpersonen. Dadurch soll

ausgeschlossen werden, dass sich diese Personengruppen im Testzentrum über den Weg laufen.

Was mache ich mit der Registrierungs-E-Mail und dem QR-Code?

Nach Ihrer Anmeldung im Testzentrum erhalten Sie eine E-Mail mit Anmelddaten und einem Buchungscode. Diese E-Mail dient Ihnen als Bestätigung, dass der Termin registriert ist. Am Tag Ihres Tests werden Ihre Personalien von den Mitarbeitern im Testzentrum nochmal abgeglichen. Es ist möglich, dass Sie hierzu den Buchungscode nicht benötigen.

Was mache ich, wenn ich keinen Zugang zum Internet habe?

Wenn Sie keinen Zugang zum Internet haben, können Sie sich durch Familie, Freunde oder Bekannte registrieren lassen. Vor Ort können Ihre Daten für das Labor durch die Mitarbeiter der AICHER GROUP händisch erfasst werden.

Warum muss ich meine Daten im Testzentrum wieder angeben?

Die Daten aus der Terminanmeldung können nicht ins System des Labors (Eurofins) übernommen werden. Daher ist es notwendig, dass Sie sich vor Ort erneut registrieren. Alternativ können Sie sich auch bereits im Vorfeld im Laborsystem registrieren, den entsprechenden Link erhalten Sie mit der Buchungsbestätigung. Nach dem Registrierungsverfahren erhalten Sie einen QR-Code, den Sie an der Teststation vorzeigen müssen. Der QR-Code wird dann mit der Probe gekoppelt, sodass das Labor Sie benachrichtigen kann.

Wie erhalte ich mein Ergebnis?

Sie erhalten von Eurofins zwei E-Mails. In der einen E-Mail wird Ihnen ein Passwort mitgeteilt und in der anderen E-Mail befindet sich eine verschlüsselte Datei, die Ihr Testergebnis enthält.

Was mache ich, wenn ich keine E-Mail-Adresse habe?

Sollten Sie keine E-Mail-Adresse haben, tragen Sie im Erhebungsbogen im Feld „E-Mail-Adresse“ bitte die Adresse dummy@lifecodexx.com ein, Sie erhalten dann Ihr Testergebnis per Post. Bitte beachten Sie, dass der Versand des Testergebnisses auf dem Postweg länger dauert und unter Umständen die 48 bis 72 Stunden nicht eingehalten werden können.

Was mache ich, wenn ich kein Testergebnis erhalten habe?

Sollten Sie Ihr Testergebnis nach 48 Stunden noch nicht erhalten haben oder Fragen zu Ihrem Befund haben, wenden Sie sich bitte direkt an das Labor Eurofins:

Telefon: 0202/251557330

E-Mail: covid_support@lifecodexx.com